



LA GAZETTE DE L'USMV



 www.usmviroflay.fr

 @usmviroflay

 @Union Sportive Multiactivité de Viroflay

 @Union Sportive Multiactivité de Viroflay

MARS 2023



LE MOT DU PRÉSIDENT

Chers adhérents,

Ce mois-ci, les vacances scolaires d'hiver ont modifié nos habitudes sportives.

Les stages de judo et de multisport, le tournoi d'hiver de tennis et la journée swing ont rencontré le succès attendu.

La traditionnelle semaine de marche en raquettes organisée chaque année en montagne (cette fois-ci à La Clusaz) par la section randonnée a fait le plein de marcheurs, de souvenirs, et de bons moments passés ensemble.

Cordialement.

Jean-Pierre ROUILLÉ
Président de l'omnisport
Administrateur F.F.C.O.



L'AGENDA USMV

• **MERCREDI 12 AVRIL 19h30**

Assemblée Générale Ordinaire,
Salle Dunoyer de Segonzac.

Informations envoyées par mail.

• **SAMEDI 15 AVRIL 16h-18h**

Pratique Swing encadrée,
Centre Sportif Gaillon.

Ouvert aux adhérents Swing.

• **DU 25 AU 29 AVRIL**

Stage multisports 6 à 13 ans,

Centre Sportif Gaillon

stagesmultisports@usmviroflay.fr

Stage tennis enfants et adultes,

Tennis de la Sablière

tennis@usmviroflay.fr

• **DU 2 AU 5 MAI**

Stage tennis de table dès 6 ans,

Tennis couverts de la Sablière

boelawsongaizer@gmail.com



DÉCOUVREZ UN NOUVEAU SPORT... FUTURISTE

Dans le cadre de la première édition de la semaine E-sport "Viro Play" organisée par la Ville de Viroflay, nous relayons plus particulièrement son contenu sportif : **l'atelier consacré au Hado**. Plus d'infos sur cette semaine sur : www.ville-viroflay.fr.



Un e-sport unique au monde : découvrez le Hado !

Venez tester le Hado, un sport immersif nouvelle génération qui mêle réel et virtuel. Ce jeu d'équipe en réalité augmentée se pratique avec un casque et un bracelet connectés. Les joueurs s'affrontent en tirant des boules d'énergie, comme dans un jeu vidéo, le but étant de toucher les adversaires tout en évitant les tirs. Une expérience unique !

Samedi 15 avril de 14h à 18h. Centre sportif Gaillon - salle Jean-Pierre Leblond. Entrée libre.



RETOUR SUR IMAGES

UN SECOND STAGE DE JUDO AU TOP !

Sous la houlette de son professeur diplômé BE **Adrien Delahaye**, assisté cette fois-ci par deux ceintures vertes très volontaires, **Lauryn Folliot-Albac** et **Marie Escribe-Bonnet**, la section Judo a organisé son second stage de la saison, du 20 au 22 février.

Une vingtaine de jeunes ont répondu présent, profitant à la fois de séances techniques en intérieur, et physiques en extérieur, entrecoupées de déjeuners copieux et conviviaux.



UN NOUVEAU CONCEPT APPRÉCIÉ AU SWING !

Les samedis 11 février et 11 mars, de 16h à 18h, les élèves de la section Swing ont pu découvrir les joies de la "pratique encadrée". Le concept est simple : les adhérents des deux cours hebdomadaires de Swing se retrouvent pour s'entraîner et réviser... ou simplement danser, avec à leur disposition leurs professeurs de Lindy Hop attitrés, **Brigitte et Stéphane Luciani**, Ils sont venus nombreux pour partager ce moment joyeux grâce à une musique entraînante, la présence d'amis et une belle salle avec son sol lisse.

Prochains rendez-vous : le 13 mai et le 10 juin, au Centre Sportif Gaillon.





LE PREMIER TOURNOI OPEN DE L'ANNÉE RÉUSSI !



Le tournoi de tennis "Open de Février", auquel on pris part plus de 200 inscrits, s'est achevé le dimanche 5 mars avec les 4 finales des différentes catégories et la remise des prix, devant un public nombreux constitué d'adhérents, salariés, membres du Comité Directeur, et élus de l'USMV et de la Ville.

Plusieurs adhérents se sont particulièrement illustrés et nous les félicitons :

- **Stéphanie Helleux** (15/3), vainqueur en 35+ femmes, contre **Véronique Chesneau** (15/3) aussi adhérente
- **Eric Legeay** (15/2), vainqueur en 35+ hommes, en perfant à 15/1 en finale
- **Amélie Varille** (15/3) défaite seulement à son 4ème tour, après une performance à 15/1
- **Lambert Romet** (4/6) défaite seulement à son 4ème tour, après deux performances à 3/6



Merci à tous les participants et au Comité du tournoi pour l'organisation parfaite.

Rendez-vous pour le Tournoi Interne (du 28 mai au 24 juin), puis pour l'Open Été (du 16 août au 3 septembre).



DES RAQUETTES ENCORE... A LA SECTION RANDONNÉE !



Nos randonneurs ont organisé leur traditionnelle "Semaine raquettes" en Haute-Savoie du 6 au 12 mars.

Hébergés à La Clusaz, ils ont malheureusement dû faire avec une météo capricieuse ne leur ayant permis de pratiquer qu'une seule journée au col des Aravis avec en récompense la vue imprenable sur le Mont-Blanc. Repli donc sur du tourisme, notamment à Annecy et au Grand-Bornand, ce qui n'a pas terni l'ambiance au beau fixe elle comme toujours.



Merci à tous nos partenaires

Institutionnels



Yvelines
Le Département



Privés

